

INFORMATION

Auszug aus der Behördesitzung der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld vom 30.11.2021

Mitteilungen:

- Abstimmungsergebnisse vom 28. November 2021:

Voranschlag SSGF 2022

Eingegangene Stimmzettel	10'991
Leere und ungültige Stimmzettel	1'040
Massgebende Stimmzettel	9'951
Annahme / Ja-Stimmen	8'506
Ablehnung / Nein-Stimmen	1'445
Stimmbeteiligung	50.7%

- Die Schulanlage Auen hat den Prix Acier 2021 gewonnen. Sie wurde aus 40 Bewerbungen unter die sieben nominierten Preisträger gewählt. Bei der Preisverleihung im Kurshaus Bern wurde die Schulanlage Auen als einziges Gebäude ausgezeichnet.

Finanzpublikationen, neues Layout

Die Behörde beschliesst die Umstellung der Rechnung und des Budgets auf den digitalen Finanzbericht. Es ist vorgesehen, die Rechnung 2021 im kommenden Frühjahr das erste Mal mit dem neuen Layout zu veröffentlichen. Bislang wurde beides als Büchlein zusammen mit dem Stimmzettel an die Stimmbürger verschickt. Der gesamte Inhalt des Büchleins kann weiterhin digital z.B. per QR-Code abgerufen und die Papierform bei der Schulverwaltung bestellt werden. Die neue Broschüre ist ansprechender für den Leser und verursacht weniger Papier- und Druckkosten.

Termine Behördeersatzwahl

Nach dem Tod des langjährigen Behördemitglieds Christof Moser und dem Rücktritt der Vizepräsidentin der Behörde, Karin Geiges, per Ende Juli 2022, wird eine Ersatzwahl der beiden Behördemitglieder im Jahr 2022 notwendig. Die Behörde genehmigt den Rücktritt von Karin Geiges und stimmt den Terminen 15.05.22, ev. 27.11.22 für die Ersatzwahl zu.

Corona

Nach den Herbstferien wurden die seriellen Testungen zunächst an den Primarschulen, dann an den Sekundarschulen eingeführt. Die Schulen empfinden den Testaufwand als unverhältnismässig. Die Nachverfolgung der Positivfälle sowie die Poolzusammensetzung ist sehr kompliziert und aufwendig. Die Nachverfolgung der Infektionsketten zeigt, dass es kaum Ansteckungen in der Schule gibt.

Die Corona-Situation an den Schulen ist angespannt. Die Schulen finden nur schwer Stellvertretungen für die vielen ausfallenden Lehrpersonen, da der Vikariatsmarkt ausgetrocknet ist. Aufgrund der steigenden Coronazahlen stimmt die Behörde der Beibehaltung der Maskenpflicht an den Sekundarschulen bis zu den Weihnachtsferien zu.